



Mulhouse, le 07 mai 2020

**Le salon BE 4.0 rassemblera la communauté industrielle européenne
les 17 et 18 novembre 2020 au Parc Expo de Mulhouse
pour préparer l'industrie au « monde d'après »**

Depuis 6 ans, le salon BE 4.0 s'impose comme grand rendez-vous tri-national incontournable pour tous les décideurs industriels français, allemands et suisses en quête de solutions innovantes pour réussir leur transformation 4.0. Il se tiendra cette année les 17 et 18 novembre à Mulhouse, simultanément à la 10^{ème} semaine de l'Industrie prévue du 16 au 22 novembre.

Pendant 2 jours, ce salon fera rayonner les savoir-faire et l'excellence du Grand Est et de ses voisins allemands et suisses, tout en illustrant la richesse des dynamiques transfrontalières. Résolument orienté business, le salon BE 4.0 donne aux visiteurs un accès privilégié à des solutions et à des experts pour prendre le virage d'une digitalisation que la crise du coronavirus a à la fois permis d'expérimenter et rendu encore plus pressante pour relever les défis du « monde d'après ».

Organisé à l'automne par Parc Expo Mulhouse, avec le soutien de Mulhouse Alsace Agglomération, la ville de Mulhouse, la Région Grand Est et Grand E-nov, ce salon s'inscrit dans la continuité des événements qui se sont tenus chez PSA en 2015 et 2016. En 2019, il a rassemblé plus de 4100 visiteurs, dont 14% de visitorat étranger, et 273 exposants dont 55 start-up et une vingtaine d'offreurs de compétences (établissements d'enseignements supérieurs et de recherche, organismes de formation, pôles de compétitivité, partenaires financiers des PMI, etc.).

Les acteurs industriels, économiques et politiques qui, chaque année, viennent au salon, forment une communauté active et mobilisée pour la transformation industrielle. Lorsqu'ils se rencontreront en novembre prochain à Mulhouse, au cœur d'un territoire transfrontalier qui, une nouvelle fois, a démontré face au covid-19 la forte résilience et la capacité de son tissu industriel à se réinventer, ils seront en condition pour participer pleinement à la relance et à la réindustrialisation du pays.

En 2020, BE 4.0 s'articulera autour :

- De **plénières trinationales** sur l'accélération numérique et la transition environnementale animées par des journalistes internationaux, en partenariat avec L'Usine Nouvelle et Maschinenmarkt
- Des **meet-up** (ateliers, conférences, master class) qui décrypteront les grands enjeux technologiques et marché, avec une forte dimension prospective
- D'un **espace « solutions »** avec des démos de technologies 4.0, de la R&D et des conférences d'experts sur leurs innovations et projets innovants
- D'un **village des start-up innovantes** et une série de **pitchs** pour les découvrir
- D'un **espace compétences** réunissant les offreurs de solution de formation
- D'un **espace B2B**, dédié aux rendez-vous d'affaires pré-qualifiés entre les acteurs de l'écosystème trinational de l'industrie 4.0 avec le support de EEN. En 2019, plus de 500 rendez-vous d'affaires ont été montés
- Des **parcours thématiques** permettront de découvrir les savoir-faire et l'excellence des exposants

Entrée et participation gratuite au salon et tout son programme sur inscription.

Plus d'informations et inscriptions sur www.industriesdufutur.eu
Linkedin : [BE 4.0 Salon Industries du Futur](https://www.linkedin.com/company/be-4-0-salon-industries-du-futur/)

Contacts médias :

Claire Flin - 06 95 41 95 90 - claireflin@gmail.com
Marion Molina - 06 29 11 52 08 - marionmolinapro@gmail.com

A propos du salon BE 4.0 Industries du Futur

Organisé par Parc Expo Mulhouse, avec le soutien de Mulhouse Alsace Agglomération, la ville de Mulhouse, la Région Grand Est, et Grand E-nov, le Salon BE 4.0 réunira, les 17 et 18 novembre 2020, tous les profils d'acteurs concernés par l'industrie du futur : grands groupes, PME, start-up, plateformes technologiques et laboratoires, écoles et universités, structures de financement et d'accompagnement, etc.

Rendez-vous 100% business et résolument tri-national attirant environ 15% de visiteurs internationaux, ce salon annuel est l'un des temps forts de ce territoire transfrontalier.

Plus d'informations et inscriptions sur www.industriesdufutur.eu